



HR Ratings baja estimado de crecimiento de México para 2023

La agencia calificadora HR Ratings mantuvo sin cambio su estimado de crecimiento económico de México para 2022, en 1.75 por ciento, pero bajó de 2.10 a 1.43 por ciento para 2023, debido a un entorno inflacionario con expectativas al alza para el comportamiento del nivel de precios.

Según el documento Escenarios macroeconómicos, el crecimiento estimado para 2022 y 2023 resulta insuficiente para alcanzar los niveles de producción pre pandemia, el producto interno bruto (PIB) alcanzaría ese nivel en el primer trimestre de 2024.

Asimismo, la calificadora detalló que la estimación de crecimiento para 2022 se mantiene sin cambio a pesar de la desaceleración observada en el segundo trimestre en el sector industrial, pues el sector terciario ha logrado contrarrestar parte de este deterioro y, a su vez, ha mostrado resiliencia en la mayor parte de los subsectores más importantes por su contribución dentro del PIB.

Para 2023, la calificadora estima que la economía mexicana mostrará una desaceleración, pero continuará con la recuperación post pandemia y se expandirá 1.43 por ciento, para converger a un crecimiento de 2.1 por ciento en el largo plazo.

La desaceleración en 2023 será consecuencia de un menor dinamismo de las actividades terciarias y secundarias, ya que estos dos sectores se verán perjudicados por los altos precios de los insumos para la producción y las mercancías y servicios de primera necesidad, lo que reducirá el poder de compra de empresas y hogares, informó la agencia.